
Herr Carvalho Moreira berichtet dem Ausschuss, dass für das Fest der Internationalen Begegnung erste 
Kontakte zu potentiellen Sponsoren aufgenommen wurden. Gleichzeitig werden auch schon Gespräche 
mit dem Integrationsrat bezüglich einer ordnungsgemäßen und frühzeitigen Durchführung der 
Veranstaltung geführt. Trotz der schwierigen finanziellen Situation ein solches Fest durchzuführen, 
wünscht sich Herr Carvalho Moreira einen Fortbestand für das Fest der Internationale Begegnung. 


